

| | | |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|
| Fecha 09.04.2014 | Sección Nacional | Página 2 |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|

Arco Norte

Nemer Álvarez explicó Cruzada contra el Hambre en Europa

Por José Luis
Montañez

El subsecretario de Desarrollo Social de la Sedesol, Ernesto Nemer Álvarez, quien mantuvo una gira de trabajo por Europa, llevó a cabo un intercambio de experiencias y expuso los beneficios y objetivos del programa federal Cruzada Nacional contra el Hambre. Durante su estancia por Madrid y Viena habló de los avances de esa estrategia que busca erradicar la pobreza alimentaria en México. El funcionario participó en una serie de seminarios como “Las pensiones para la vejez de las mujeres, ayuda social y prevención de la pobreza”, organizado por el Comité de Ministros del Consejo de Europa, donde participaron importantes organismos internacionales.

**EDOMEX AGILIZARÁ TRÁMITES
PARA LA APERTURA DE EMPRESAS**

A efecto de contar con una sola normatividad que permita la apertura rápida de negocios para elevar la competitividad de la entidad y tener mexiquenses más productivos, el gobernador Eruviel Ávila

Villegas presentará ante la legislatura local la iniciativa de Ley de Unidades Económicas, la cual tiene como objetivo homologar y simplificar los trámites para la expedición de licencias de construcción, impacto ambiental, uso del suelo, entre otros, que los empresarios solicitan ante las autoridades estatales y municipales. “Esta iniciativa pretende que se establezca en la ley, términos concretos para poder expedir una licencia de construcción, de impacto ambiental, de uso de suelo. Hoy los empresarios, los entiendo y la verdad es que los compadezco en parte, porque se enfrentan a 125 reglamentos mercantiles, o de construcción, en el ámbito municipal, adicionales a una legislación estatal. ¡No hombre!, vamos a hacerlo más práctico, más fácil, vamos a hacer solamente una ley que regule a todos los municipios, respetando su autonomía municipal, desde luego, que regule al Estado de México y vamos a facilitarles las cosas”, expresó al inaugurar el FedEx Hub Nacional México, en Cuautitlán Izcalli.

montanezaguiar@gmail.com

